

Vota a los eldenses José Quiles, Miguel Ángel Mira, Juan Carlos Sempere y Jose Augusto González como mejores deportistas de la provincia

18/10/2023



La 29ª Gala Provincial del Deporte de la Diputación de Alicante premiará a los **mejores deportistas de la provincia** para valorar su ejemplo de esfuerzo y superación. Los eldenses necesitan el apoyo del público para ganar. El plazo acaba el día 30 de octubre a las 14 horas. La entrega de premios será en la Gala el mismo día a las 20 horas en el ADDA.

El eldense **José Quiles** está nominado como Mejor Deportista Masculino de 2022 en un momento muy

dulce, pues irá a las Olimpiadas en menos de un año. [Se puede votar en este enlace \(se encuentra en mitad del listado\).](#)

El púgil eldense está en un momento muy bueno de su carrera, pues se ha [clasificado para los Juegos Olímpicos de 2024](#) que se celebrarán en París. Los méritos que se tienen en cuenta son su plata en el [Campeonato de Europa Élite](#), que se celebró en Armenia en abril de 2022, su segundo puesto en el Golden Belt de Rumania,

celebrado en abril del mismo año y el quinto puesto en los Juegos del Mediterráneo, que tuvieron lugar en junio en Argelia y en los que consiguió un quinto puesto.

Rally

En esta categoría aparece José **Augusto González**, eldense corredor de Rally con MetalLube. Ganó el oro en el Campeonato de España Rallyes Todo Terreno. En el europeo quedó séptimo. Para votarlo [hay que ir al siguiente enlace](#).

Promesas

Otro eldense está nominado en la categoría Promesas. Se trata de **Juan Carlos Sempere**, jugador de balonmano de 20 años que milita en el TM Benidorm. Sus méritos: un segundo puesto en la liga Primera Nacional 2022, un

cuarto puesto en la liga Asobal y su participación en la EHF European League 2022. Se vota a través de [este enlace](#).

Diversidad Funcional

En la categoría Diversidad Funcional está nominado el eldense **Miguel Ángel Mira**, jugador eldense de boccia. Sus logros son el oro en la Copa de España de Boccia, que se celebró en mayo de 2022 en Sevilla, y el cuarto puesto en el Campeonato de España que se realizó en Pinto en junio del pasado año. Se puede [votar en esta web](#).

Cada persona solo puede votar una vez y no hace falta registrarse sino aportar el DNI y un correo electrónico en el momento.